

## BAB V PENUTUP

### REPOSITORI STAIN KUDUS

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan pada bab-bab sebelumnya dalam penelitian skripsi ini, dapat disimpulkan:

1. Dalam pandangan Syaikh As'ad Muhammad Sa'id Asshohirjy, Pendidikan anak dalam keluarga merupakan pendidikan yang sangat mendasar yang harus dilakukan oleh orang tua. Pendidikan anak harus dimulai sejak anak usia dini. Hal ini karena selama masa anak-anak awal, perkembangan otak anak mencapai perkembangan yang sangat pesat. Pemikiran-pemikiran Syaikh As'ad Muhammad Sa'id Asshohirjy tentang pendidikan anak di dalam keluarga didasarkan pada Al-Qur'an dan hadits-hadits yang bersumber dari Nabi Muhammad SAW. Pendidikan anak dalam keluarga dapat dilakukan melalui dikumandangkannya adzan ketika anak lahir, di aqiqahkan, diberikan nama yang baik, diberikan kasih sayang, diberikan arahan dan pengawasan. Sementara berkaitan dengan metode pendidikan anak dalam keluarga, Syaikh As'ad menawarkan metode pengawasan, suri tauladan dan metode pembiasaan.
2. Relevansi pemikiran Syaikh As'ad Muhammad Sa'id Asshohirjy dengan zaman sekarang yaitu, bahwa pendidikan terhadap anak sangat penting untuk dilakukan sejak dini karena selama masa anak-anak awal, perkembangan otak dan sistem saraf berkelanjutan serta mencapai perkembangan yang sangat pesat. Kemudian berlanjut pada masa remaja dimana anak cenderung banyak perhatiannya terhadap kehidupan kolektif dan perilakunya cenderung mengikuti kelompoknya, maka konsep pendidikan yang di tawarkan Syaikh As'ad Muhammad Sa'id Asshohirjy bisa digunakan sebagai acuan para orang tua dalam mendidik putra putrinya, yaitu memposisikan anak sebagai kawan, mengawasi dan membimbing anak dalam setiap kegiatannya tanpa harus mengekanginya.

Orang tua dapat memasuki jiwa anak-anaknya dengan cara mengawasi keadaan mereka, tuntutan jiwa, fisik dan pikiran mereka.

## REPOSITORI STAIN KUDUS

### B. Saran

Dengan memperhatikan pembahasan hasil penelitian dan kesimpulan di atas maka saran yang peneliti kemukakan adalah sebagai berikut :

1. Bagi orang tua

Pemikiran beliau Syaikh As'ad Muhammad Sa'id Asshohirjy yang sudah dijelaskan di dalam kitab *Ta'dibul Banin Wal Banat* mengenai pendidikan anak di paparkan sesuai dengan teori islam yang berdasarkan Al-qur'an dan as-sunnah, dan kemudian disajikan dalam bentuk teori baru berdasarkan kontekstualisasi, hendaknya dapat diamalkan oleh para orang tua sebagai pedoman untuk membimbing dan mendidik putra putrinya sehingga menjadi generasi yang shalih shalihah.

2. Bagi akademisi

Hasil dari penelitian ini diharapkan bisa memberikan sumbangsih untuk meminimalisir problema dalam dunia pendidikan Islam khususnya dalam pendidikan anak.

3. Bagi peneliti

Untuk peneliti selanjutnya, penelitian ini dapat menggunakan karya ini sebagai rujukan untuk mengkaji lebih dalam pemikiran Syaikh As'ad Muhammad Sa'id Asshohirjy dalam bidang pendidikan anak. Orientasi penelitian yang masih bersifat teoritik, membuka peluang bagi peneliti selanjutnya untuk meneliti pemikiran Syaikh As'ad Muhammad Sa'id Asshohirjy tentang pendidikan anak dalam sudut pandang implementasi.

### C. Penutup

*Alhamdulillah*, demikian penulisan skripsi ini yang berjudul **“Pendidikan Anak dalam Keluarga (Telaah terhadap Kitab *Ta'dibul Banin Wal Banat* Karya Syaikh As'ad Muhammad Sa'id Asshohirjy)”** yang telah diuraikan dari Bab I sampai Bab V, semoga selesainya pembuatan

skripsi ini dapat menjadi penambahan wawasan dan pengetahuan bagi penulis dan pembaca yang budiman.

REPOSITORI STAIN KUDUS Dengan setulus hati, penulis mengucapkan syukur *alhamdulillah* kepada Allah SWT yang telah memberikan kenikmatan akal dan kehidupan yang penuh dengan kenikmatan, sehingga penulis bisa menyelesaikan penulisan skripsi ini, meskipun banyak halangan dan tantangan yang harus dilalui dengan perjuangan yang membutuhkan tekad yang kuat untuk mencapai akhir yang husnul khatimah. Akan tetapi dengan memohon petunjuk-Nya dan disertai doa dan usaha serta dengan penuh kesabaran, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Meskipun jauh dari kesempurnaan, akan tetapi penulis berharap semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi penulis dan bagi pembaca umumnya.

